

# Alza de insumos y menor rendimiento del mineral reducen los excedentes de Codelco

**RESULTADOS.** Académico de la Usach, Víctor Salas destaca que pese a los menores excedentes, el aporte al fisco se incrementó 7%, llegando a los US\$ 1.671 millones.

Codelco informó la semana pasada que durante el primer semestre de este 2022 alcanzó una producción de 736 mil toneladas de cobre y excedentes por US\$ 2.377 millones, además de aportes al Estado por US\$ 1.671 millones, resultados que están por debajo de lo registrado en igual periodo de 2021.

Al respecto, el economista y académico de la Facultad de Administración y Economía (FAE) de la Universidad de Santiago (Usach), Víctor Salas, explicó que "esos menores ex-

cedentes están asociados, principalmente, a los menores resultados que han tenido las filiales, por el aumento de los costos en el precio de los insumos y el menor rendimiento del mineral".

"La reducción también está asociada al precio del cobre. A partir del 15 de junio, comenzó a bajar de 420,21 centavos de dólar la libra a 320, que es como se encuentra hoy. En estos días recientes, se ha recuperado un poco, pero seguimos rondando ese último valor", agregó el profesional.

**US\$ 2.377 millones** fueron los excedentes que alcanzó la Corporación durante el primer semestre de 2022.

Salas destacó que pese a los menores excedentes, el aporte al fisco de la minera estatal se incrementó 7%, hasta llegar a US\$ 1.671 millones. "Esto está explicado por los beneficios tributarios que se aplican a las inversiones, lo que permite que se consigan mayores desarrollos productivos", concluyó.

**736 mil toneladas** de cobre fino alcanzó la producción de Codelco entre los meses de enero y junio de 2022.

De acuerdo a Codelco los excedentes de la Corporación acumularon US\$ 2.377 millones, 35,3% por debajo del mismo semestre de 2021, como consecuencia de los efectos indicados, sumado a los menores resultados de las filiales y la caída del precio del cobre de las últimas semanas que se traduce



EL MENOR VALOR DEL COBRE TUVO UNA INCIDENCIA SIGNIFICATIVA.

en un menor precio de realización de -7% respecto al mismo periodo del año anterior.

#### VARIACIÓN POSITIVA

La cotización de la libra de cobre, de acuerdo a lo informado

por Cochilco, inició la semana con una importante variación positiva de un 1,67% en la Bolsa de Metales de Londres. El aumento empujó al metal rojo a US\$ 3,597 la libra y a un promedio anual de US\$ 4,275. **CS**